



**RESULTADOS.** Berlín, Alemania Occidental, Dic. 11 (AP-Cablefoto). El líder soviético Mikhail Gorbachev, levanta su mano en el transcurso de conferencia ofrecida, en la que informó a países del Pacto de Varsovia, los resultados de sus reuniones con el presidente norteamericano Ronald Reagan.

## Pacto Varsovia y OTAN firman tratado inspección

Berlín/Bruselas, Dic. 11 (DPA). Los países aliados a los Estados Unidos en la OTAN y a la Unión Soviética en el Pacto de Varsovia firmaron hoy el tratado de inspección previsto en el

acuerdo de eliminación de cohetes nucleares de alcance medio firmado esta semana por Ronald Reagan y Mikhail Gorbachev en la cumbre de Washington.

—Pasa a la página 46—

## DC alemán es electo como nuevo secretario de OTAN

Bonn, Dic. 11 (DPA). Con la elección del demócrata cristiano alemán occidental Manfred Woerner (53 años) como nuevo secretario general de la OTAN, asciende a la jefatura política de la Alianza Occidental un

hombre que en casa tiene el prestigio de un "halcón".

Durante los cinco años que ejerció el cargo de Ministro de Defensa de Alemania Occidental, Woerner se perfiló como

—Pasa a la página 69—

## Cautela de prensa europea tras la cumbre EU-Rusia

Londres, Dic. 11 (AP). La prensa de Europa occidental reaccionó hoy con cautelosa satisfacción ante los resultados de la cumbre de Washington, señalando que, aunque la misma había tenido sus puntos débi-

les, no fue tan anodina como los pesimistas habían vaticinado.

Muchos periódicos lamentaron que no se hubiesen producido soluciones radicales en lo referente a Afganistán e

—Pasa a la página 69—

# EU-Rusia: cortar ayuda a sandinistas

Washington, DIC. 11 (AP). El líder soviético Mikhail Gorbachev y el presidente Ronald Reagan discutieron la posibilidad de que sus países corten la ayuda al gobierno de Nicaragua y a los rebeldes que intentan derrocarlo, a fin de contribuir al proceso de paz en Centroamérica, dijo hoy el presidente de la Cámara de Representantes Jim Wright.

Según Wright, del Partido Demócrata, Reagan informó de su conversación con Gorbachev durante una reunión con líderes del Congreso realizada en la Casa Blanca.

"Gorbachev le dijo (a Reagan) que

en el contexto del proceso de paz, ellos estaban ansiosos por ayudar" y "dispuestos a desistir del envío de armas ofensivas a Nicaragua, y a retirar personal militar", declaró Wright.

La Unión Soviética ha enviado armas a Nicaragua por varios miles de millones de dólares, en tanto los Estados Unidos ha gastado sumas inferiores para armar a los contras.

Wright dijo que durante la reunión, también sugirió a Reagan que Estados Unidos contribuya a poner en marcha las estancadas negociaciones entre el gobierno de Managua y los contras.

—Pasa a la página 69—

# Verificarán cumplimiento de pacificación en C.A.

Caracas, Dic. 11 (AP). Los países centroamericanos reafirmaron su compromiso de efectuar en los primeros días de enero una verificación directa del cumplimiento de los acuerdos para la pacificación de la región, informó el vicescanciller German Nava Carrillo.

"Las cinco naciones están de acuerdo en la verificación in situ", a realizarse entre el 4 y 10 de enero, cuando una comisión verificadora visitará Guatemala, Costa Rica, El Salvador, Nicaragua y Honduras, dijo anoche Nava Carrillo.

Habló con periodistas durante una reunión con sus colegas de las cinco naciones centroamericanas y representantes del Grupo Contadora. Aún no se co-

nocen las conclusiones de la reunión, que concluyó poco después.

La verificación es parte fundamental de los acuerdos de Esquipulas, la ciudad guatemalteca donde los presidentes de los cinco países decidieron en agosto impulsar el proceso de pacificación de toda la región.

"Hay divergencias interpretativas, aunque no sustantivas, que nosotros esperamos se superen para que la misión verificación pueda llevarse a cabo sin inconvenientes", dijo Nava Carrillo.

Una de las divergencias consiste en que fuentes, además de los informes de los gobiernos y de las Comisiones Nacionales de Reconciliación, podrá

—Pasa a la página 15—



## Inflación mexicana alcanza el 125.8%

México, Dic. 11 (AP). El índice de precios al consumidor creció en 7.9 por ciento durante el mes de noviembre con lo que se alcanzó un nivel histórico en los primeros once meses de un año del 125.8 por ciento, anunció el Banco Central.

El aumento generalizado de los precios de los productos básicos ha ocasionado el descontento

—Pasa a la página 46—

ELECTO. Sin procedencia, Dic. 11 (AP-Cablefoto). Foto de archivo de Manfred Woerner, de Alemania Occidental, electo hoy Secretario General de la OTAN.

## Tras robar un Banco 7 asaltantes plagian un autobús en Brasil

Río de Janeiro, Dic. 11 (AP). Siete asaltantes que habían escapado con 12 rehenes y el equivalente a 460,000 dólares tras robar un banco en el sur de Brasil, liberaron a algunos de los cautivos pero poco después secuestraron un autobús con 45 personas a bordo, informó hoy la policía.

—Pasa a la página 15—



EN QUIMICA. Estocolmo, Suecia, Dic. 11 (AP-Cablefoto). El estadounidense Donald J. Cram, que compartió el Premio Nobel de Química 1987, recibió hoy su parte del citado galardón.

## Páneos especiales EU para conocer casos de cubanos

Washington, Dic. 11 (AP). El gobierno de Ronald Reagan anunció hoy que creará páneos especiales para revisar individualmente los casos de unos 7,600 reclusos cubanos que vinieron a este país desde el Puer-

to de Mariel en 1980, y que se convertirán en último foro por medio del cual puedan oponerse a su continuada prisión y su posible deportación.

Los abogados que representan a los cubanos

—Pasa a la página 74—

## Perecen 52 escolares al chocar autobús con tren

El Cairo, Dic. 11 (AP). Por los menos 52 escolares murieron y otros 67 quedaron heridos cuando el autobús en que realizaban una excursión fue embestido hoy por un tren en un cruce sin indicadores, dijeron fuentes hospitalarias y de seguridad.

Una portavoz del hospital de Helíópolis en un suburbio de esta capital dijo que allí fueron llevados 23 muertos, y que otros 39 escolares eran atendidos por los médicos.

En el cercano Hospital Manshiat El-Bakr se in-

—Pasa a la página 69—

## Empresas de EU donan lapiceros a "La Prensa"

Washington, Dic. 11 (AP). Dos empresas norteamericanas donaron lapiceros para periodistas del diario opositor La Prensa, recientemente reabierto por el gobierno de Nicaragua, dijo hoy una congregista.

La representante republicana Nancy L.

Johnson dijo que los embarques de lapiceros por parte de Bic Corp. de Milford, Connecticut y de Porex Technologies de Fairburn, Georgia, no son más que un gesto simbólico en favor de la libertad de prensa.

"Estos regalos ofrecen

—Pasa a la página 74—



SIGUE BUSQUEDA. Lima, Dic. 11 (AP-Cablefoto). Un helicóptero de la Marina del Perú, sobrevuela las aguas del Pacífico, tratando de descubrir cadáveres de víctimas del accidente aé-

reo del martes anterior, cuando un avión cayó al mar, pereciendo 43 personas. En el accidente murieron todos los integrantes del equipo de fútbol Alianza Lima.